

DE NOUVEAUX LOCAUX POUR LA DIVISION ROUTES NORD

Maurice Leroy, ancien Ministre, Président du Conseil général de Loir-et-Cher, inaugure, ce vendredi 21 novembre à Vendôme, le nouveau bâtiment de la Division Routes Nord.

Afin d'améliorer les conditions de travail des agents de la Division Routes Nord, le Conseil général de Loir-et-Cher a décidé de reconstruire un bâtiment moderne adapté à de bonnes conditions de travail pour les agents.

Débutés en février 2014, les travaux de reconstruction du bâtiment principal de la Division Routes Nord ont été achevés en septembre 2014. Quant aux travaux d'aménagements extérieurs, ils ont été terminés fin octobre 2014.

**Ces travaux sont entièrement financés par le Conseil général.
Le coût total est de 770 000 € TTC.**

Les locaux de la Division Routes Nord sont occupés par le personnel de la Division et le technicien du secteur Nord de la Direction des bâtiments du Conseil général.

Les travaux ont été réalisés en deux temps :

- **1^{er} temps : Construction et aménagement de 380 m² de bureaux**

Locaux administratifs / bureaux
Archives
Salle de réunions
Salle de reprographie
Réfectoire / cuisine et sanitaires

- **2^e temps : Démolition de trois bâtiments**

Les anciens locaux non utilisés, l'ancien siège de la Division Routes Nord et les anciens locaux de dessinateurs ont été démolis. Dans le bâtiment D, un bureau a été aménagé.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION – CONSEIL GÉNÉRAL DE LOIR-ET-CHER : 02 54 58 41 12